

Conseil intercommunal de l'ASIA du 23 mai 2018

Rapport de gestion pour l'exercice 2017

La commission de gestion, composée de Mme Isabelle Corpataux, Mme Christelle Roduit, M. Jean-Pierre Annichini, M. Thierry Feneyrolles et de M. Maurice Piazza a pris connaissance du rapport de gestion du comité de direction de l'ASIA et vous fait part de ses réflexions.

D'une manière générale, la commission de gestion relève malheureusement le manque de transparence et de communication du comité directeur. Trop souvent, les grands projets sont menés d'une manière unilatérale, sans consultation du besoin et de l'avis des personnes concernées.

Par exemple, aucun élément ne nous a été communiqué concernant l'avancement des constructions.

De plus, nous constatons que les parents n'ont aucune visibilité sur les places de parascolaire disponibles, sur le site internet de l'ASIA. Ceci, n'encourage pas à une fréquentation à 100%. Nous proposons dès lors de communiquer en temps réel sur le site internet, les places ainsi que les périodes vacantes, pour chaque structure.

Aussi, nous nous étonnons que le projet d'école en continu n'ait pas fait l'objet d'une prévision lors de l'établissement du budget 2018.

Nous constatons que le prix de CHF 9.- par repas est élevé par rapport à d'autres structures comparables qui bénéficient de subventions des communes, selon l'art. 30d de la LEO.

Nous relevons que la réalisation de la halle triple réjouit beaucoup les enfants et permet une bonne fonctionnalité.

Nous relevons également le fait que nous avons proposé deux dates pour la visite du chantier d'Avenches et qu'à la première date nous n'avions encore aucune réponse.

Nous félicitons le comité directeur de vouloir maintenir les camps et différentes sorties scolaires.

Nous saluons et remercions le comité directeur pour la bonne gestion des différentes activités d'une telle structure. La commission de gestion est consciente de la difficulté de gestion d'une association en pleine expansion.

Avenches, le 9 mai 2018

Pour la commission de gestion, la rapporteuse

Isabelle Corpataux

